

XIV

PROCÉDÉ POUR DONNER AU TABAC UNE
COULEUR FONCÉE EN QUELQUES
JOURS.

On étend les pieds de tabac les uns contre les autres dans des granges, sur du foin, et on les recouvre d'un peu de paille. Après quelques jours, les feuilles commencent à changer de couleur, alors on retire les pieds au fur et mesure que les feuilles ont pris la couleur brune; et on les soumet à la fermentation.

XV

*Procédé pour ôter au tabac son goût
âcre lorsqu'il n'a pas chauffé en tas
où que l'on veut en fumer avant qu'il
ait chauffé.*

Pour cela, il faut que le tabac soit coupé.